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Acta 24 / OOB

En la ciudad de Allántida, a los clnco días clcl mes de marzo de dos mil veinticuatro, siendo las
19:00hs se reirne en scsión ordinaria el (ionccjo Municipal. Preside el Sr. Alcalde, Custavo
González. Ocupan sus llancas la Sra. (loncejal Adriana de Sosa y los Sres. Concej¡les Daniel
López y Juan Díaz. Se encucntran presentes en sala las Sras. Conccjales l\4arina Bácz y Lcticia
Ban ios y los Sres. Concejales Fernando 0utcda y t,uis Trujillo.
Se mociona sesionar en régimen de (lomisión General para recibir delegación de "l,os
ColibrÍes" grupo de newcon. lbma la palabra el Sr Hugo Conde, en representación dc la
delegación y expresa que, antc cl crecimjento de interesados en practicar este deporte, se
deleclan dos moclalidades, una más rccrcativa y otra de caracter competitivo. Por lo expucsto,
es que cnticnden que debe considerarse la altern¿tiva de contar con horarios separados para
que las pcrsonas puedan practjcar en la modalidad que les quecle mejor l.il Sr. Alcalcle
cntiende el plantco, pero considera que sc trata de un tema para dialogar con los docentes quc
coordinan el cspacio, no obstante, cxpresa que como Concejo pueden poner el fema en
conocimiento- l\'lás allá de esto, entiendc que el colectivo debe tonl¿ir algunas decisiones
resPecto a I caracter del mismo.
'Iermran.lo el intercambio, sicndo las 19i15hs se retira la delegación de newcom.

Informe previo:

. Frente a las consultas realizad¿s por Ios Sres. Concejales, elSr. Alcalde inlbrmil que las
piscinas del camping de I.'uncionarios dc Ancap serán inauguradas probablemente en
abril.

. Se continrian los lrabajos en caminería rural. Se estará enviando cronogl-ama por
cotfco.

. Las obras en barrio Español continúan lambjén ), el día dc la tormcnta, si hien fue
caótico por la cantidad de agua caída en rnüy poco lapso de llempo, se pudo coInprobar
que (]l dcsagote fire más rápido y eficicntc.

' En el Ccnlro de Barrio Atlánti.la, el dirlcro dcstinado por Secretaría de Deportes ya ha
sido cjcculado c¿si en su totalidad. La i¡stal.rción eléctrica est:l prllcticamente
terminada. La Cuadrilla Municipal está tr-abajando en los rcvoques y pirltura y en el día
de hoy se instalarion los perllles para el entrepiso. Se libró olicio por colnpra de piso
flotante, airc acondicionado, luces, audio, telón, tarima, sillas y mcsas para la 

..

sala/auditolio. T¿rmbién se est¿i trabajanrlo coü los desagotes de agua de lluvia
generando espacios de recolección. l,a puerta principalya fue cambiada.

. P¡rque Azul. lll oriércoles mantendrcmos una reuniírn con las Diaecciones involucraclas
p¿rra.lcfinir las aclividades del mes dc abrily conenzar a planificar la segLrnda elapa.

. Recibimos comunic¡ción l:ie Necrí)polis solicilando ayuda para instalar las t¡pas de
urnarios. Se pod.á brindar la avLrda cuando la cuadrilla termine las tareas en el CBA.

. Ilemos mantcnido reLrniones con varias l)ireccioncs: Obras por iniciar de tares en plaz¿
de l,os FLrndadores, ya sc adjLrdicó la obra. Pol"'Piedra Lisa" será incluído c¡ Lrn

proyeck) intcgral con londos de 0PP
. Sc rcalizaron cortes dc pasto en todos los centros educativos.
. Se mantuvo reunión (]n l,aguna del Cisne por desembarco que realizará la DGGA en los

miradores.
. Se termin(') cl contralo de baños por la telnporada.
. Hubo problcmas esla sem¿lna con la llavc digital dcl BROIJ. Mañana se est¡rii1

solucionando.
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. La funcionaria encargada de compras recibió en estos días capacitaci(')n en el nuevo

s istema.
. Se realizó la primera reunión del año dc la Mesa de Desarrollo i,ocal, con muy bucna

parljcipación y propuestas de trallajo.
. El 12 de marzo, a las 10:00hs se inaugura la sala de Co-work en CCIFA
. l-ll I3 de nlarzo en cl marco del Plenario de MLtnicipios, se estará recibiendo a

delegacioncs de Municipios de Extremadu|a, E1 Salvador, Honduras y Paraguay.

Se pone a consideración la aprobación dc las actas 24/006 y 24/007. Sin objccioncs, se vota
por la afirmativa -1 4 alliol,ado.

Para consideración de ingreso:

. Nota 1'de mayo en la Chinchilla Res. 24/087

. Soljcitud dc sillas para campeonato de sanda

. Res.24/088 subrogación Alcalde

. Rcs- 24/089 Costeando Ideas 202,1

. Solicitud del Concejal William Bermolén de hacer uso de licencia pot'el mes de maIZo.
Se mociona ingresar los temas al orden del dia, sin objeciones, se vota por la afirmaliva,l-4
aprobado.

Ingresos:
. Aprobación tlc Figrn enero. Sin objeciones, se vota por la afirmali!,a 4'4 aprobado

Res2O24'079
. ,qprobación Partidas Xlcnsualcs lobrero. Sin objeciones, se vot;r p{)r l¿ a6rmrtiva 4 ,1

¿probaLlo.
Res 2024-080

. Aprobación Fondo Permanenle febrcro. Sin objeciones, se vota por la afirmativa ,l-4
aprobado.
Res 2024'081

. Aprobación Caja Chic¿ febrero. Sin objeciones, se \,(]ta por la aiirulativa 4 4 aprobá.1o.
Res2O24-O82

. Renovacrón Fondo Permanente marzo. Sin objeciones, se vota porlaafllntativa4-4aprobado.
Res 2024-083

. l{cnovación C¡ja Chica marzo. Sin objeciones, se vota por 1a alirmátiva 4 4 rprol)ado.
Re5 2024-084

. Tolrle cle conocimrcnlo fondo extrapresr¡puestal Registro Ci!¡il Sin objeaiones, se !,ota por la
afirmativa 4 4 aprobado.
Res 2024-085

. Horas rodantes 20 horas para m¿rzo. Sin objeciones, se vot¡ por l¡ afirmativa 4 4 aprob¡do
Res 2024'086

. Expte 2024-tJ1-1280 00136 Nota 1" de mayo cn la Chinchilla. Se nloriona ¡prohar la actividad
y enviar a coordinaciones con Árca Eruestre. Sin objecjones, se vota por la alirntativ¿ 4-4
aprobado.
Res,2+/OA7

. Subrogación Alcakle. Sin objeciones, sc vota por la afi nativá 4 4 aprob¡Llo.
Res.24l0BB

. (losteando ldeas 2024 S-" mociona apl-obar el cronograna presentado p:1ra las dif¡rl'ntcs
etapas Llel presupucsto participavo Sjn objecioncs, sc vota por la afirnt.ltiva 4 4 eprobado.
Res.241089

. PropLlcsra de pintar Ias letras fisicas Lle azul en el !nes de abril. Sin objeciones, se vota por la
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. afirmahva,l 4 aprobado.
. Solicilu(l .le sillas para campeonato dc sanda. Se rno.iona el préstamo (le sillas, debiendo

recogerlas ¡ntes de las 15:00hs el vrernes y el aLldio que esté disponible por estar
compl-ometido en su rrayoría el fln de senlana, Sc vota por la aiir[lativa 4-4 aprobado.
Res.24l090

. 2024.-U1-1280 00115 Comisión por l¡ n]emoria reciente. Propuestas de meloras en
menlorial. Se mociona remitir al la Dirección de DDHH para arttcular con las
Direcciones corrcspondienfes, estando el N,lun;cipio en acuerdo con colaborar en lo que
sea necesario.
Se vota pcf l¡ afirmstiva 4-4 aprobado.
El Sr. Alcalde pasa sLr banca al Concejal Fernando Outeda.

. 2024-U1-1280-00120 Sebastián llrta. Solicita pcrmiso y apoyo para rcalizar eventos en
plaza Varela. Se mociona aprobar la pl imera fecha delando la segunda sLrjeta a
evalua.i(in. Se vola por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res.24l091

. 2024 81-1010-00321 Permiso anual venta eD espacio público. Se considcran los
puntos solicitardos y se mociona enviar el expediente a efectos de evalu¡r espJaios
alternativos. Se vola por la afirrnativa 4-4 aprobado. El Concejal Daniel L,;nez expresa
aluc habiendo terminado la temporada, no aprobará más pucstos Llc venta en espacios
pribiicos del l¿rdo sur

. 2024-81-12fjo-00087 Propuesla de taller para CBA. IEl taller es de artes plásticas y
tiene un costo dc $ 1700 mensuales). Se evalúan las propuestas. Se moci,,n¿ r eg Ien
de Comisión Gcncral. Il Sr. Alcalde expresa que hay algun¿1s considcracioncs que hacer
respe.to a las aclividades privadas en el CBA. Se deberían definir qLré aclividades son
pertincntcs, tene!'Lrn sislema de becas declaradas y defiri!'los intereses dcl CBA
También serir¡ import¿lnte exprcsarse cn cuanto a contrap¿rtidas.De las lres
aclividades propuestas, se mociona aprobar la de muralismo, pero enfafizando la
neccsidacl de brindar Lrn 100¿ de cupos para becas.
Se vota por la afirmativ.r 4-4 aprobado.
Res.24/O92

. 2024-{J 1-1280-00123 Propuesta de esp¡cio "Difácil" par.r primera inlanci¿r en CBA.

Mant(]nicndo Ios cliterios erpuestos, se rnociona aprobar con cl 10%) .lc la ü'ralricLrla
heca.la. Sc !,ola por la afirmativa 4 4 aprollado.
Res.241093

. 2024 87 1280-0012U Solicitud dc cspacio en CBA para charlas de ¿iuloa)¡Lrda. se
entienLlc qlle la propuesta no es pertinente para el CBA. Se nrociona no aprollar la'
activiclad. Se !ola por Ia ¿rfirmativa 4-4 aprobado.
Res.24/094

. 2424 A7 1280-00127 Vccinos clenuncian contaminación acústic¿r y picadas (DISA). Se

rnociona pone¡ e!] co¡ocimicnto dc lo cxpresado a las Difeaaiones ile Contr¡lor y
Tránsito.
Se vota por la afirnratrva 4-4 aprobado.

. Rctoma su banca el Sr Alcalde y n1ociona, eü virtud de quc cst¿mos frenle al 80"
¿nivcrs¿rio del Club L¡ Chinchilla, .leclarar cle interés municip¡1 su acti!,id¿d tradicion¡l por el

1' dc mavo y coorrlinar ¡poyos. Se vota por la afirnrativa 4 ,l aprcbado.
Res,24l095

. Se mo.iona aprobar la liccncia del Concejal William Bcrmolén por el nres de nrarzo, se vot¿1 por
ia afirnr¡tiva 4 ,l aprobado.
Res.24l096

itir,
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2021 B1-1280-00241 POA 2021
202 2 B1-12{J0-00756 Compra de agua mineral }rara el Municipio
2023-at-72n0 00010 PoA 2023
2023-81 1280-002U6 Atlántida Jardín
202 3 B1-1280-00471 Milongas en la plaza
2023-A1 -7280 00501 expo Rock
2023-81 1280-00520 Feria de Second Hand
2023-81-12U0-00564 Circ!lo lt¿iliano
2023 B1-12{J0-00584 Dspacio para fLrnción clc títcres
2023-U1-1280 00617 N4ilongas en la plaza
2023-81 1280-00656 Feria IIolística
2023 A7-7240-00722 Alupena. Donaci(rn clc bancos
242 3 -41 -1 280 - 007 34 Colectivo CAIA
2024-81-1280 00005 Atlantiza
2A2 4 -n7-72AA 00008 Actividad musical
2024-81 1280-00019 Solicitud par¿ colocar logo
2024-81-12UU-00022 Ashanti
2024-U1-1280 0003 2 l.clisor
2024'81 1280-00067 Atlántida Suena
2024-81-1280-00069 Evento puntual 1!l de lebrero
2022-n1-1280 00754 Compra directa baños de feria

Siendo las 20:30hs y no habiendo nlás tcm.1s para tratat se levanta la sesi(in

Ilcsoluciones aprobadas por unenimidad 2,1/079 a la 24/057 a la 2,1/096.

LA PRESENTE AC1A ST L[8, OTORGA Y FIRNfA EN I,A CI].]DAD DE ;\TI,I\NTIDA EI, IIIA I9 D[ N1ARZO
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Adriana de Sosa
Conceial
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